

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian yang berjudul analisis strategi dakwah akun instagram @dakwah_sibujang dalam syiar Islam di media sosial, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi dakwah yang digunakan akun instagram @dakwah_sibujang dalam syiar Islam di media sosial adalah yang pertama dengan membuat tulisan di media sosial instagram yang isinya biasanya mengikuti peristiwa yang sedang terjadi. Dari tulisan tersebut kemudian dipilih kata-kata untuk dijadikan judul yang membuat penasaran dan dapat menarik perhatian pengikut akun @dakwah_sibujang untuk membaca isi tulisannya pada kolom keterangan. Kedua dengan cara mengunggah konten dengan menggunakan tema yang berkaitan dengan semangat dalam beramal atau semangat untuk berhijrah. Ketiga yakni dengan menggunakan media gambar atau media *visual*. Karena instagram merupakan *platform* untuk berbagi gambar, sehingga akun @dakwah_sibujang turut memvisualisasikan pesan dakwahnya menggunakan gambar yang relevan.
2. Efektivitas strategi dakwah yang dilakukan akun instagram @dakwah_sibujang dapat peneliti simpulkan bahwa dakwah yang dilakukan sangat efektif berdasarkan jumlah respon berupa *like* pada unggahan pesan-pesan dakwah yang dapat mencapai ribuan. Keaktifan *followers* dalam mengikuti konten dakwah akun instagram @dakwah_sibujang. Pemahaman dari *followers* akun instagram @dakwah_sibujang mengenai isi konten yang diunggah. Efek yang dirasakan setelah melihat postingan dari akun @dakwah_sibujang. Penerapan pesan-pesan dakwah oleh *followers* akun tersebut dalam kehidupan sehari-hari. Dan cara penyampaian dakwah pada akun @dakwah_sibujang pada media sosial instagram.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dan penyajian kesimpulan yang peneliti berikan, selanjutnya terdapat saran yang akan peneliti sampaikan untuk dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan, antara lain:

1. Saran kepada pengelola akun @dakwah_sibujang untuk terus meningkatkan kreativitasnya dalam berdakwah di media sosial instagram baik pada visual maupun isi pesan agar dapat menarik perhatian pengikut di instagram yang lebih luas, karena persaingan di media sosial begitu banyak. Sehingga dapat selalu memberikan pengetahuan-pengetahuan mengenai ajaran-ajaran Islam kepada banyak orang yang masih belajar mengenai agama.
2. Saran kepada pengguna media sosial instagram agar memanfaatkan media sosial instagram secara positif, misalnya dengan memanfaatkan media sosial untuk belajar dengan menambah ilmu mengenai agama sebagai bekal menjalani kehidupan dan juga membagikan ilmu yang telah didapat kepada sesama.

C. Penutup

Peneliti mengucapkan syukur Alhamdulillah atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan berkah-Nya sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih belum sempurna, maka dari itu peneliti membutuhkan kritik dan saran yang membangun supaya penyusunan skripsi ini dapat lebih baik lagi. Peneliti mengharapkan semoga skripsi yang telah disusun ini dapat memberikan manfaat untuk peneliti dan kepada pembaca. Amin